



## 授業参観・学級懇談会を開催しました！

2月1日(木)は、**今年度最後の授業参観**（年間3回実施）でした。平日にもかかわらず、多くの保護者の方に参観していただきました。ありがとうございました。**各学級、道徳の授業**を行いました。**道徳は国語とは違います**。人間的な弱さに共感し、その上で自分自身の道徳的判断力を高め、道徳的実践につながられるよう、発達段階に応じ、中学校3年間で様々な「価値」を学習することとしています。道徳では、一般に読み物資料を通して対象となる価値に迫るよう授業を展開します。

以下は、各学年の様子です。

### 3年生（A組）：**亡き母のトランペット**

東日本大震災津波で祖父母を亡くした主人公が、祖母が買ってくれたトランペットで練習を重ねていたところ、コンサートの演奏者として誘われ演奏する。悲しみを乗り越え気高く生きる様子を描いた読み物資料です。

### 1年生：**吾一と京造**

規則と友達、本当の友情とは何かに気付き、心から信頼できる友達をもち、互いに高め合うことの大切さを教える読み物資料で名作です。

### 2年生：**償い**

交通死亡事故を起こしてしまった主人公が、ご遺族から「ありがとう。あなたの気持ちはよくわかりました。」となるまで7年かかったことから、人を許すことの難しさ、そして誠実に生きる大切さに触れる読み物資料です。

### 3年生（B組）：**カーテンの向こう**

人間愛に迫る名作です。病院の一室にある閉ざれたカーテン。誰も外の景色を見たことがありませんが、入院患者で一番の古株の者だけが、唯一外の景色を見て病室のみんなにその様子を伝えていました。カーテンの向こうには…。

当日は、学級懇談会後にPTA専門部会（広報部会は別日）、PTA役員会を開催し、年間まとめを行いました。会長をはじめ、役員の皆様、専門部の皆様、今年度も本校の教育活動への惜しみないご協力ありがとうございました。引き続き、ご理解とご支援を賜りますようよろしくお願い申し上げます。